

Ihr Lieben alle,

Ich kann gerne sofort mitwirken für Eltern und Kinder, die nicht in die Schule gehen, weil sie keine Masken tragen und sich nicht impfen lassen und auch nach Alternativen suchen zum freien Lernen. Mein Mitgefühl und Engegemant gilt ganz besonders euch!

Ich wohne in Gernsbach, bin auch Sozialpädagogin. Künstlerin und Quantum-Coach

Freies Malen und Kreativität in meinem Atelier Lebenskunst & Gesundheit z.B. 2 - 3 Kinder in mein Atelier einladen zum freien Malen

Eltern stärken und unterstützen

und bis zu 6 Eltern auch in <u>meiner Praxis</u> Unterstützung anbieten, dass sie wieder in ihre Kraft als Eltern kommen.

Ich sehe, dass viele Eltern am Limit sind und auch in Anpassungsmuster gefangen sind, die sie unfrei lassen.

Stichwort erwachsene, selbstbewusste Eltern!

Das ist meiner Meinung nach das Allerwichtigste. Dann kann keine Behörde, keine Schule, kein Arzt, keine Regierung über die Kinder bestimmen.

Die Eltern haben dann wieder die Hoheit für ihre Kinder.

